



## ◆11月4日(火)～5日(水) 18歳巣立ち応援事業ポスター撮影 取材

新たな門出に立つ18歳の皆さんへの応援メッセージポスター「さあ、行つといで。」の制作の様子を取材してきました。最初は高校生たちが緊張の面持ちでしたが、スタッフさんがたくさん話しかけたり、カメラマンさんとポーズを相談していくうちに緊張がとけて、高校生たちの魅力が写真に写っていると思います。2026年3月発行のおだかぐらし通信で詳しくお伝えしますので、お楽しみに！



被写体の目線になって  
カメラマンを見てみた



被写体の高校生と  
話しながら撮影



男子生徒も照れながら撮影

## ◆11月22日(土)～23日(日) JOIN移住・交流&地域おこしフェア2025@東京 参加

移住定住課の職員・移住相談窓口よりみちのスタッフと一緒に「移住フェア」に参加し、来場されたお客様に南相馬市の魅力を伝えてきました。福島県内の地域おこし協力隊が参加している自治体も多く、研修時に仲良くなった方との再会も。人が多い関東で働くことに限界を感じ、自然が近い環境で働きたいという方や、相馬野馬追を1度見てみたいという方などに、私が撮影した地元の写真を見てもらいました。地元の伝統行事などをきっかけに南相馬市を一度訪れて、現地で地域の魅力を体感してほしいです♪



南相馬市カラー  
ポロシャツコーデ！



立ち寄ったお客様とお話



小高の魅力を紹介中

## ★今月のできごと★

10月25日(土)～11月5日(水)にわれたちの伝承館で行われた「小高商工会女性部作品展」に行きました。染め物で作ったバックや陶芸品などの力作に見入ってしまいました♪♪購入された作品もあるそうです。

